
№ 1 / 2020 65

Государственно-правовые аспекты политики: опыт истории

Проявление дискредитации западных держав 
в отношении Советского Союза 
в период Второй мировой войны

Воробьев Сергей Михайлович,

профессор кафедры теории государства и права, 

международного и европейского права,

доктор юридических наук, доцент

sergey.vorobev.78@inbox.ru

Настоящая научная статья посвящена осмыслению дискредитации в отношении Советского 
Союза со стороны западных держав на переломном этапе Второй мировой войны. Автор с учетом 
изучения различных исторических фактов и мнений приходит к выводу о спланированных действиях 
некоторых государств «антигитлеровской коалиции», направленных на ослабление роли СССР в по-
беде с фашизмом. При этом настоящая статья отражает авторскую позицию по данной проблеме. 
В работе использовались современные общенаучные и специальные методы познания: анализ, синтез, 
историко-правовой, структурно-функциональный, нормативно-логический, комплексный. 
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Th is scientifi c article is devoted to understanding the manifestation of discredit against the
Soviet Union by the Western powers at a critical stage of the Second World War. Th e author, tak-
ing into account the study of various historical facts and opinions, comes to the conclusion that 
the planned actions of certain states of the ‘anti-Hitler coalition’ aimed at weakening the role of 
the USSR in the victory with fascism. However, this article refl ects the author’s subjective position 
on this issue. In the work, modern general scientifi c and special methods of cognition were used:
analysis, synthesis, historico-legal, structural-functional, normative-logical, complex.
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